

présente actuellement dans la province de Putumayo (dans le sud-ouest de la Colombie).

TransCanada Pipelines Ltée (TCPL) et Interprovincial Pipeline Ltée (IPL) comptent parmi les investisseurs et elles exploiteront éventuellement un gros oléoduc dont la construction est confiée à **OCENSA**, une coentreprise formée par BP, TCPL, IPL, Ecopetrol, Triton et Total.

TCPL est aussi partie prenante à deux autres grands réseaux de transport de gaz naturel : Trans Gas de Occidente S.A. et Gasoducto Centro-Oriente.

Les entreprises canadiennes qui voudraient faire de l'exploration et de la production dans le secteur colombien du pétrole et du gaz sont priées de noter que le territoire de la Colombie renferme 13 bassins sédimentaires d'une superficie totale de 78 millions d'hectares, soit près de 68 % de la superficie totale du pays. Environ 70 % du territoire des bassins sédimentaires reste à explorer.